
  
An die Mitglieder der SG Oberhöchstadt 

Oberhöchstadt, den 09.11.2015 

Einladung zur außerordentlichen Mitgliederversammlung am 20. November 2015 um 20 Uhr im Haus Altkönig 
 
Liebe Mitglieder, 
 

wie Ihr wisst, haben wir schon seit langer Zeit den Wunsch, einen Kunstrasenplatz zu bekommen. Leider waren unsere 
Aktivitäten, die wir in den vergangenen Jahren diesbezüglich unternommen hatten, nicht erfolgreich. Wir hatten 
deswegen das Jahr 2015 zu einem Jahr ausgerufen, in dem wir mit Nachdruck auf das Ziel hinarbeiten wollten. Für uns ist 
ganz klar, dass wir aus sportlicher Hinsicht nicht mehr länger auf einen solchen Platz verzichten können und auch wollen. 
 

Es hat in diesem Jahr viele Gesprächsrunden gegeben, in denen Paul Müller, Jan Lehmann und Michael Gübert beteiligt 
waren. Präsentationen mit Lösungsvorschlägen unsererseits wurden erstellt und den Vertretern der Stadt vorgestellt. 
Darüber hinaus haben wir uns beim Landessportbund in Frankfurt beraten lassen. Dies geschah auf Vermittlung des 
Vorsitzenden unseres Sportkreises im Hochtaunuskreis, Herrn Norbert Möller, bei dem wir uns ausdrücklich bedanken 
möchten. 
 

Gemeinsam mit der Stadt Kronberg haben wir nun eine Möglichkeit gefunden, bereits im kommenden Jahr einen neuen 
Kunstrasenplatz zu bauen, der in erster Linie durch die SGO genutzt werden kann. Damit verbunden ist mittelfristig 
(vermutlich 2017) der Umzug des kompletten Vereinsgeländes an den Rand von Oberhöchstadt in die Schönberger 
Straße. Wir sind jetzt an einem Punkt angelangt, an dem wir Euch diese Pläne vorstellen und mit Euch diskutieren 
möchten. Wir stehen vor der für die SG Oberhöchstadt wichtigen Frage, die wir gemeinsam mit Euch diskutieren und 
beschließen möchten: Stimmen wir dem Bau eines neuen Kunstrasenplatzes und einer Verlagerung unserer Sportstätte 
auf das Gelände an der Altkönigschule zu? 
 

Über eine hohe Beteiligung von Eurer Seite würden wir uns sehr freuen. Solltet Ihr Fragen haben, stehen wir Euch sehr 
gerne im Vorfeld zur Verfügung. Zur Vorbereitung auf die Versammlung werdet Ihr weitere Informationen ab dem 
16. November 2015 auf unserer Homepage finden. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Euer Vorstand 
 
Tagesordnung: 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2: Vorstellung und Präsentation der Aktivitäten im Jahr 2015 

TOP 3: Bericht des ersten Stadtrates der Stadt Kronberg, Herrn Jürgen Odszuck 

TOP 4: Aussprache und Diskussion 

TOP 5: Beschluss über eine Verlagerung unserer Sportstätte an die Altkönigschule 

TOP 6: Verschiedenes 


